
致︰西貢區議會	  
主席及全體委員	  

二零一五年九月一日 	  
西貢區議會全體會議上提出的動議 	  

要求政府逐步開放電力市場，增加本港使用再生能源比例 	  
	  
背景︰	  
	   	   	   	   	  
  由於近月燃料價格下降，中電宣佈客戶將獲發放燃料費特別回扣。回扣款額

將按客戶在今年 1 月至 6 月期間，總用電量每度電以 8 港仙計算。由 8 月 15 日

開始，中電會將回扣款額自動存入客戶賬戶內，並於電費單內顯示，用作扣減電

費，直至回扣款額完全用完為止。	  
	  
	  	   	   我們歡迎中電回扣燃料費，並且要求政府逐步開放電力市場，增加本港使用

再生能源比例，減低未來電費因天然氣或煤氣價格上升而加價的可能。	  
 
    故此，我們要求政府逐步開放電力市場，增加本港使用再生能源比例。	  

 
動議措辭：「要求政府逐步開放電力市場，增加本港使用再生能源比例」	  

	  
	  
	  
	  
動議人︰	   	   范國威	   	   	   	   	   	   梁里	   	   	   	   	   	   鍾錦麟	  
	  
	  
	  
	  
和議人︰	   	   張國強	  
	  
二零一五年八月十七日	  
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